



## **PRI impulsa iniciativa para eliminar comisiones bancarias para adultos mayores**



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) propuso una iniciativa para exentar a los mayores de 65 años del pago de comisiones bancarias, como parte de un esfuerzo por promover la inclusión financiera y proteger a esta población vulnerable.

La propuesta, presentada por el diputado Rubén Moreira Valdez, busca beneficiar a más de 17 millones de adultos mayores en México, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

“La exención no solo aplica a los programas de apoyo gubernamental, sino también a todas las operaciones realizadas por adultos mayores, incluidas transferencias, uso de cheques y envío de moneda extranjera”, afirmó Moreira.



Según la iniciativa, el Banco de México tendrá 60 días, a partir de la entrada en vigor del decreto, para establecer los lineamientos que regulen esta exención. Además, se prohibirá a los bancos negar servicios a mayores de 65 años, bajo pena de sanciones por discriminación.

De acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el 37.9 por ciento de los adultos mayores vive en situación de vulnerabilidad, lo que limita su acceso a servicios financieros y dificulta el pago de altas comisiones bancarias.

La situación es especialmente crítica en estados como Oaxaca, Guerrero, Puebla y Chiapas, donde la pobreza alcanza al 65.9 por ciento de la población.

En su exposición, Moreira Valdez destacó que los ingresos de los bancos por comisiones aumentaron un 40 por ciento entre 2018 y 2023, representando el 80 por ciento de sus ganancias.

También subrayó que las tarifas en México son significativamente más altas que en países como España, donde un mismo banco cobra casi la mitad. Además, mencionó que países como Honduras ya implementan la exención de comisiones como una medida de inclusión.

La iniciativa incluye una reforma al artículo 4 de la Constitución para establecer la exención de comisiones bancarias como un derecho de los mexicanos mayores de 65 años.

“Es evidente que los cobros excesivos afectan gravemente a esta población, que muchas veces no cuenta con ingresos suficientes para subsistir de manera digna”, concluyó el legislador coahuilense.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2025/01/05/pri-impulsa-iniciativa-para-eliminar-comisiones-bancarias-para-adultos-mayores/>